
第４回エフエムモットコム放送番組審議会議事録 
 
１．開催年月日 平成１９年６月１２日（火） １２：００～１３：３０ 
 
２．開催場所 モコステーション会議室（福島県本宮市本宮字南町裡２６－１１） 
 
３．委員の出席 
   委員総数   ７名 
   出席委員数  ５名 
   欠席委員   ２名 
   出席委員の氏名 
    皆川  謙、 中村  宮、 池田 和子、 三瓶 広子、 佐藤 直行 
   欠席委員の氏名 
    中条 里子、 大森  隆 
   放送事業者側出席者名 
    代表取締役 佐々木嘉宏、 専務取締役 小沼 貞彦、 常務取締役 野内 秀一、 
    放送局長 渡辺徳太郎、 企画アナウンス室副室長 伊藤 芳雄、 
    事務局 池原あけみ、 斎藤 純子 
 
４．議 題 
（１）開局から現在までの放送について 
（２）番組「いらっしゃいませ」、「福祉・健康通信」について 
（３）７月・８月・９月の番組編成について 
 
５．議事の概要 
 審議会に先立ち、番組「いらっしゃいませ」、「福祉・健康通信」について試聴し議事に入った。 
（１）開局から現在までの放送について 
    審議会会議資料に基づき説明し、現在までの番組を聴取した委員の感想・意見を求めた。 
（２）番組「いらっしゃいませ」、「福祉・健康通信」について 
    市民参加の２番組を試聴していただき、内容について委員の感想・意見を求めた。 
（３）７月・８月・９月の番組編成について 
    審議会会議資料に基づき説明し、委員の意見を求めた。 
 
６．議事の内容 
（１）開局から現在までの放送について 
  ・自社制作番組比率 １週１０５時間のうち６７時間２０分制作 比率６４．１％ 
  ・市民ゲスト出演者数 ９３７名（平成18年12月20日～平成19年6月12日まで） 
    前回（4月10日開催）より+３５０名 
  質 疑 
   委 員  若い人たちが作る番組で、内容は個性があってよいと思うが、言葉が不明確な 
       のは聞きにくい。 
   事務局  今後、更に研修を重ね皆さんに愛される番組作りをしていきたい。 



   委 員  若い人たちが作る番組で、ゲストの女性らしくない言葉遣いが気になったこと 
       がある。 
   事務局  同級生同士で制作している番組なので、同級生の感覚で話してしまったものと 
       思われる。これについても研修を重ね改善していきたい。 
   委 員  生番組のパーソナリティが突然歌いだしたのには驚いた。個性があって面白い 
       がフルコーラスはどうかと思う。 
   事務局  １コーラス程度にするよう指導していく。 
 
（２）番組「いらっしゃいませ」、「福祉・健康通信」について 
  意 見 
   委 員  「福祉・健康通信」で出演する人によっては声が小さいときがある。 
   事務局  原稿を読むとき下向きになってしまうことがある。マイクの位置や音量の調整 
       により改善していきたい。 
   委 員  行政からの出演をもっと増やしていただきたい。 
   事務局  ７月からの番組で、「防災・防犯相談室」を計画している。 
   委 員  いずれも良い番組なので継続することを望みます。 
 
（３）７月・８月・９月の番組編成について 
  質 疑 
   委 員  高齢者向けのラジオ体操を計画してほしい。 
   事務局  今後、どのようなものが良いかも含め検討する。 
 
 以上の質疑応答の後、次回審議会開催を平成１９年８月２１日（火）１２時に開催することを

決定し、閉会した。 
 
７．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 
    平成１９年７月６日午後７時より開催したパーソナリティ研修会で、審議会の意見を報 
   告し、今後の番組制作に注意することを確認した。 
 
８．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年月日 
    エフエムモットコムのホームページに掲載 
 
９．その他の参考事項 
    特になし 
 

社 名 株式会社Ｍｏｔ．Ｃｏｍもとみや 


